

令和6年度 愛育会だより 第4号

カブトムシ捕獲大作戦

令和6年7月13日・14日の2日間に分けて第2回『カブトムシ捕獲大作戦』を決行しました。※12日も予定していたのですが、早朝の大雨の為、山の状態が地面のぬめり・水たまり・ため池の水位など危険個所が多くみられたので、参加予定の皆さんには、申し訳なかったのですが、安全面を考慮して中止になりました。

今年も参加者を募集して有志を募ったところ、50名の応募を頂きました。12日が中止になった為、13・14日の2日間で総勢38名での捕獲作戦を開始致しました。

12日の雨の影響か、例年より数が少なかったように思われましたが、そんな中で、子どもたちはカブトムシの好む樹液の出る木を探しながら、木を見上げカブトムシやクワガタ探しに夢中になっていました。

野生のカブトムシに出会えた子どもたちは、とても嬉しそうでした。

今年は足場の悪い中での捕獲作戦で戦果もあまり良く無かつたとは思いますが、良い夏の経験になったのではないでしょうか。

最後に、校長先生、教頭先生、本部役員の皆様のお陰で開催ができ、怪我もなく無事に終了する事が出来ました。本当にありがとうございました。

